
インフォーマ マーケッツ ジャパン株式会社 健康産業新聞 編集部からのご質問対応記録

① 

本紙は健康食品メーカーを中心に情報を発信する業界専門紙でございます。 
食品開発展、健康博覧会など B２Ｂ展示会の企画も行っております。 
https://www.kenko-media.com/health_idst/ 
貴社 HP 上で公開されている「カンナビノイド審査委員会」の情報について、 
弊紙で掲載させて頂きたくご連絡いたしました。ご質問は以下です。                                      
 
◆HP 上に「協力機関：厚生労働省 医薬・生活衛生局」との記載がございますが、こちら

は当局からの正式な要請を受けたものでしょうか？ 
 
（回答） 
当協会と厚生労働省との関係は、２０１８年（平成３０年）５月に、当協会が調査を行っ

ていた、新大久保における韓国製化粧品について、全成分表記ルールの不順守が横行して

いた件について調査した結果を提供したことをはじめとして、消費者の安全に危険を及

ぼす可能性のある事案について当協会が調査した結果について報告するという関係があ

ります。 
 この他には、個人販売サイトメルカリにおける中古化粧品の販売（薬機法違反の可能性

があるもの）について厚生労働省に情報提供を行ったものや、今回ご質問の中にもある

CBD 製品について、安全性に疑問がある製品を輸入等している業者や、製品の表示に問

題のある可能性のある業者の通報などを行っております。 
 結果として、厚生労働省の側で所管の官庁に通知するなど、問題解決の一助になってい

ると自負しております。 
 しかし、貴誌の質問にあるような、厚生労働省の要請から行っていることは一切ありま

せん。当協会は、徹底的に消費者の立場に立ち、消費者の皆様の安心・安全の見地から、

情報を収集・調査し、広く社会に発信することで、消費者の皆様に適切な商品選択を行っ

ていただくこと、及びこれに伴い化粧品業界の健全な発展を目指す団体であります。 
 
 
◆市場の CBD含有製品の成分調査について、調査で使用した分析機器、検査場所を教え

てください。 
 
（回答） 
米国で適法な資格を持つ機関ですので、然るべき検査機器を使用しているものと考えてお

ります。 



もし、貴殿において検査機器について疑問がありましたら、貴殿からの取材がある旨を検

査会社に伝えておきます。 

 

 
◆また製品中の THC について定量での分析は可能でしょうか？ 
 
（回答） 
上の BelCosta に依頼する形式であれば可能です。 

                           


